

El contenedor transparente de la nueva Biblioteca foral ilumina ya Bilbao

MARTA NIETO - Bilbao

De día, el gran cubo de cristal refleja la fachada posterior del edificio del Palacio foral de Vizcaya, en Bilbao. De noche, un juego de luces lo convierte en transparente y muestra al paseante su valioso interior: los libros. Se trata del nuevo edificio de la Biblioteca de la Diputación vizcaína que se inaugurará, tras la profunda remodelación, en abril de 2007 y pasará a ser "una nueva postal de Bilbao", según afirmó ayer el diputado general, José Luis Bilbao, antes de una visita guiada a las obras. La nueva biblioteca, para la que se ha contado con un presupuesto de 15,4 millones de euros, casi triplicará su actual superficie, pasando de 3.700 a 10.000 metros cuadrados.

Las tres cuartas partes de la renovación están concluidas y se ha llevado a cabo ya el traslado de los libros, unos 250.000 volúmenes, que se han instalado en 7.500 metros cuadrados.

El principal atractivo de esta rehabilitación general, de la mano del vidrio y la piedra, es el denominado contenedor de libros, la cámara que alberga los volúmenes de la biblioteca y de acceso restringido a los técnicos bibliotecarios. Los fondos están repartidos en 12,5 kilómetros de estanterías en un edificio que cuenta con todas las medidas de seguridad tanto para evitar robos como para impedir el deterioro de los libros, el más antiguo del siglo XV. La temperatura constante en este edificio es de 19 grados.